

ACTIVIDAD DE LA TERCERA EVALUACIÓN

Mostramos nuestras competencias artísticas y ciudadanas

DIBUJAMOS UN CÓMIC

Bolonia, Italia. Via dell'Indipendenza. Tienda Disney. Fotografía personal.

Ejercicio

El objetivo es elaborar un cómic (de unos dos folios, cuatro páginas como máximo, con sus viñetas correspondientes) bonito, con personajes interesantes, a color. En este cómic tienes que plantear una situación en la que denuncias que a un/os personaje/s no se le respetan los derechos humanos, cualquiera de ellos. Y finaliza el cómic resolviendo favorablemente la situación planteada a favor de dicho personaje o personajes.

No olvides poner tu nombre al cómic, introducir los diálogos correspondientes (con “sus bocadillos”), que los personajes estén bien identificados, y se plantee el problema de forma clara. Y no dejes de plantear una resolución satisfactoria a la vulneración de derecho correspondiente.